

**CANIETI y la Alcaldía Cuauhtémoc firman convenio para el ordenamiento y limpieza de la infraestructura de telecomunicaciones en la demarcación, sumándose a esfuerzos a nivel nacional.**

- La industria de telecomunicaciones unida, firman convenio para ordenar la infraestructura aérea de telecomunicaciones en la Alcaldía Cuauhtémoc de la Ciudad de México.
- El convenio se suma a otros acuerdos similares firmados en distintas alcaldías y municipios del país, reflejando el compromiso por fortalecer la infraestructura de telecomunicaciones a nivel nacional.
- La implementación de las acciones de ordenamiento y limpieza busca promover la eficiencia y la optimización en el despliegue de infraestructura, fomentando la conectividad.

Ciudad de México. - La Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la información (CANIETI), representada por su Presidente Nacional, Enrique Yamuni; junto con el Dr. Gabriel Székely Sánchez, Director General de la Asociación Nacional de Telecomunicaciones (ANATEL) y la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas; acompañados por el Comisionado Presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones, Javier Juárez Mojica, firmaron un Convenio de Colaboración para la implementación de los trabajos de ordenamiento y limpieza de la infraestructura de telecomunicaciones en la demarcación.

Esta iniciativa se suma a los diversos convenios ya firmados en diferentes alcaldías y municipios del país, reflejando el compromiso de los operadores de telecomunicaciones, el Gobierno y los actores involucrados por mejorar y optimizar la infraestructura de telecomunicaciones en México.

El objetivo primordial de este acuerdo es garantizar el derecho al acceso a las tecnologías de la información y la comunicación, así como a los servicios de telecomunicaciones, incluido el de banda ancha e internet, que se prestan precisamente a través de la infraestructura de telecomunicaciones; esto es, los cables, postes, torres y antenas que en ocasiones saturan la vía pública, y que de manera organizada buscamos ordenar a través de este convenio.

Esta colaboración contempla mantener un sistema de cableado estructurado que cumpla con las características señaladas en las disposiciones federales, para garantizar las condiciones de seguridad y evitando la saturación de la infraestructura. De esta forma, se continúa manteniendo a los hogares conectados, así como a los negocios, escuelas, hospitales, seguridad y demás servicios en la Alcaldía Cuauhtémoc, que son fundamentales en el proceso de inclusión digital. Además, amplían las oportunidades de inversión en nuevas tecnologías como 5G y fibra óptica.

Durante la ceremonia de formalización del convenio, el Presidente Nacional de CANIETI, Enrique Yamuni, destacó la importancia de esta colaboración para el desarrollo de la industria de las telecomunicaciones y la tecnología en México. Reafirmó el compromiso de toda la industria de para que la infraestructura esté instalada a la altura, con la tensión, orden y demás características señaladas en las disposiciones federales, manteniendo conectados a la ciudadanía en una alcaldía de vanguardia, como lo es la Cuauhtémoc.